

Voyage éclair avec Ryanair pour découvrir Santander et Bilbao du 22 au 25 janvier 2012.

Une autre facette de l'Espagne où l'on ne déguste pas des tapas mais des pinchos.

Un climat doux mais moins certain représenté en 3 jours par un de pluie, un de ciel gris et un de grand soleil.

Ce n'est pas une région où abondent les touristes et vous serez obligés de vous remettre à baragouiner un peu d'espagnol ou je ne sais trop quelle autre langue. Néanmoins, la gentillesse de la population vous permettra de toujours être compris.

Bref, une envie de bien manger autrement et de visiter quelques beaux musées pour un prix très abordable: un vol d'une heure trente et vous y êtes.

<http://www.thierryurbain.be/santander/santander/view/11.html>